
①２月８日開催の理事会の報告をさせていただきます。
（別紙）

②新潟万代ＲＣより「スキー温泉同好会」のご案内がきて
おります。ＩＭと重なっておりますが、参加希望者は幹
事までお申し出下さい。

③ロータリー手帳の購入案内が来ておりますので、希望者
は回覧に記入願います。本日で締切となります。

④来週22日は夜間例会となります。
　卓話を落語家の立川朝志師匠にお願いしております。食

事はお弁当にて用意致します。酒類をお飲みになる方は
個人負担にてお願い致します。

⑤３月３日に伊香保塚越屋七兵衛にて開催される第５分区
ＩＭに出席いただける方は、ベラヴィータ第２駐車場へ
午後1時に集合願います。バスで出発となります。

⑥地区内各クラブより例会変更の案内が届いています。

幹事報告 関美津男 幹事

会長の時間 武井順一 会長

　今日のスマイルボックスにも入れましたが、台北南門Ｒ
Ｃの会長交代式に、金井利夫会員の奥様も含め 8 名の参
加申し込みをいただきました。
　急な招待でしたので、私と幹事の２人だけでも参加しな
くては申し訳ないなと思っていたのですが、沢山の方にお
忙しい中ご都合をつけて参加申し込みしていただき心強い
限りです。
　台北南門ＲＣへの訪問は、私は今までに３回しか行って
いませんが、何と言っても一番思い出に残っているのは、
台湾の最高峰である玉山の登山です。
　玉山は台湾で一番高い山です。標高は 3,952 メートル。
日本の富士山は 3,776 メートルですので、富士山より
176 メートルも高い山です。
　今から二十年も前の話です。2003年10月１日、我が
沼田中央ＲＣから、今は亡き山田豊さんと友人である沼田
駅前の石澤さんと私の３人、それから韓国のロータリーク
ラブから数名、そして台北南門ＲＣから約 30 名、総勢約
40 名の大登山隊でした。
　台北南門ＲＣの面々も玉山はほとんどの方が初めて登ら
れるということで、何ヶ月も前から近くの山へ登り訓練を
していたそうです。
　私も数ヶ月前から富士山を始め、いくつかの山へ登り、
また足には片足２kgくらいの砂の重りをつけて毎日歩い
ていました。
　登山の行程は、観光等は一切なくて、10 月 1 日に成田
を発って夕方台北に着き、翌朝ホテルから丸一日かけて阿
里山国立公園に夕方着。次の日、そこからまた車で玉山に
向かい麓に着いて、車から降り約 6 時間歩いて山頂手前
の山小屋にやっと到着。翌朝３時に起きて山頂目指して上
り、約２時間半かけて頂上に着きました。ですが、その時
の寒さと言ったら…。台湾の 10 月はまだ夏ですが、山頂
は厚手のジャンバーと毛糸の帽子という服装でした。雪こ
そありませんでしたが凍てつく寒さでした。

　寒さを経験している私達３人や韓国の方はまだ良かった
のですが、南門ＲＣの方達は本当に大変だったと思いました。
　とはいえ、玉山の頂上で見た日の出は本当に感動的で、
一緒に行った皆も私も一生の思い出になりました。
　ですが、その後がまた大変！　頂上までの２時間半と下
りを併せて、その日は 10 時間歩き通し。夕方、麓の日本
で言えば小さな温泉街の旅館に到着して一泊。翌日はまた
一日かけて台北まで戻り、やっと普通のホテルに泊まるこ
とができ、翌朝台北から成田へ戻り、自宅に帰ったのは真
夜中の 12 時頃でした。
　都合５泊６日の長旅でしたが、その時はまだ 53 歳の働
き盛りで、今では考えられないことでした。その当時、私
はまだロータリークラブに入会して５年目くらいでした
が、台北南門ＲＣの方々と５日間も一緒に行動して、本当
によく面倒を見ていただき、疲れましたが楽しい旅の思い
出です。
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武井 順一・関 美津男
①台北南門ＲＣ会長交代式の参加者が8名となりました。

４月後半の大変忙しい時期ですが都合をつけていただき
大変ありがとうございます。

②ここのところの暖かさで伊豆の河津桜が満開ですとテレ
ビで放映していました。見に行きたいとは思いますが、
今年はちょっと無理なようです。残念です。

茂木 清七
　先日のゆうあい作品展では、会員の皆様にはご協力を頂
き大変お世話になりました。
村山 由幸
　欠席が多く申し訳御座居ません。又、本日早退致します。


